

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants*

Jean d'Ormesson

Ses frères, sa sœur :

Gilbert **Décombaz** et son amie Berthe, à Savigny

Liliane **Guignard-Décombaz** et son ami Jacky, à Lausanne

Jean-Luc **Décombaz** et Daniela, à Lausanne

Ses neveux et nièces, leurs enfants :

Stéphane, Ludimila, Chloé et Richard ; Angélique ; Patricia, Pierre-Alain,

Maurine et Typhaine ; Valérie et Florent ; Muriel, Stéphane, Julien et Sarah ;

Evelyne et Jonathan.

Les familles de feu Abram **Décombaz** à Savigny, au Mont-sur-Lausanne

Ses filleul·e·s, ses ami·e·s, ainsi que les familles parentes et alliées

ont la profonde douleur de faire part du décès soudain de

Madame Jacqueline DÉCOMBAZ

leur très chère sœur, tante, grand-tante, nièce, cousine, petite cousine,
marraine, enlevée à leur tendre affection le 9 novembre 2022,
à l'âge de 75 ans.

La cérémonie se déroulera au temple de Savigny, le mardi 15 novembre
à 14h30, suivie des honneurs.

Jacqueline repose en la chapelle St-Roch, rue Saint-Roch 19, à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à la paroisse de Savigny-Forel.

Domicile de la famille :

Liliane Guignard-Décombaz, Avenue de Sévery 2, 1004 **Lausanne**.

*Si toute vie va inévitablement vers sa fin, nous devons durant la nôtre,
la colorier avec nos couleurs d'amour et d'espoir.*

Marc Chagall